

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

***Les Mutuelles de France
saluent la mémoire de Jean-Pierre Davant,
ancien président de la FNMF***

La Fédération des mutuelles de France (FMF) exprime son émotion à l'annonce de la disparition de Jean-Pierre Davant, président de la Fédération nationale de la mutualité française entre 1992 et 2010.

C'est pendant son mandat et en pleine coopération avec lui que les Mutuelles de France ont dessiné les conditions de l'unification du mouvement mutualiste, tournant la page de l'exclusion intervenue en 1985. Ainsi, la Fédération des mutuelles de France et ses mutuelles adhérentes, héritières de la mutualité ouvrière, ont rejoint la FNMF en 2002. Grâce à ce travail unitaire respectueux de l'histoire et de l'identité de chacun, la mutualité a pu, de nouveau, parler d'une seule voix et renforcer son poids dans le débat public pour défendre et promouvoir le modèle mutualiste et solidaire.

Les Mutuelles de France saluent la mémoire de Jean-Pierre Davant et conservent le souvenir d'un militant mutualiste ouvert et déterminé à défendre le bien commun. Elles adressent à ses proches leurs sincères condoléances.

À Montreuil, le 2 octobre 2024

Contact Presse :

Denis QUINQUETON - denis.quinqueton@mutuelles-de-france.fr

À propos de la Fédération des mutuelles de France | La FMF, présidée par Jean-Paul Benoit, regroupe 54 groupements mutualistes, dont 37 mutuelles complémentaire-santé et prévoyance ainsi que 17 unions et mutuelles. L'ensemble de ces groupements protègent 2 millions de personnes et gèrent 270 établissements sanitaires, sociaux et médico-sociaux. Née en 1986 et héritière de la Fédération nationale des mutuelles de travailleurs, la FMF est membre de la Fédération Nationale de la Mutualité Française depuis l'unification du mouvement mutualiste en 2002.